Fecha: 23-08-2025

Medio: El Austral de la Araucanía El Austral de la Araucanía Supl.: Noticia general

Título: Orquesta Juvenil de Guitarras de Baden Württemberg dará concierto en la Ufro

Pág.: 19 Cm2: 339,3 VPE: \$527.288 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 8.000 16.000

No Definida

Orquesta Juvenil de Guitarras de Baden Württemberg dará concierto en la Ufro

TEMUCO. En el marco de su gira internacional por Chile, la JGO-BW arriba a la Universidad de La Frontera para realizar un concierto abierto y gratuito a toda la comunidad regional.

El Austral

cronica@australtemuco.cl

n su permanente compromiso por acercar la cultura y las artes a la comunidad universitaria y regional, la Universidad de La Frontera, a través de la Dirección de Vinculación con el Medio, trae hasta Temuco a la Orquesta Juvenil de Guitarras de Baden-Württemberg (JGO-BW), en el marco de su primera gira internacional por nuestro país.

Para el director de Vinculación con el Medio, Mg. Paulo Sandoval Vidal, se trata de una oportunidad única que la Universidad pone a disposición de la comunidad regional. "Nos llena de orgullo contar con esta reconocida agrupación alemana en su primera visita a nuestro país y a La Araucanía. Son guitarristas muy destacados, quienes se reúnen varias veces al año para realizar conciertos en diferentes partes del mundo y que en esta oportunidad llegan a Temuco tras meses de preparaciones", señaló.

AMPLIO REPERTORIO

Con un amplio repertorio, des-

"Son guitarristas muy destacados, quienes se reúnen varias veces al año para realizar conciertos en diferentes partes del mundo y que en esta oportunidad llegan a Temuco tras meses de preparaciones".

> Paulo Sandoval, director de Vinculación con el Medio Ufro

de su fundación en 1991, la IGO-BW, ha desarrollado una enorme contribución al fomento de la música. Sus piezas, originales y transcripciones de diferentes épocas, dan cuenta de una fuerte influencia de música contemporánea, incorporando arreglos de jazz y música pop, características que la distinguen por sobre otros tipos.

Su más reciente producción "Rain Light Symphony", incorpora obras de renombrados compositores a nivel mun-



CON UN AMPLIO REPERTORIO, DESDE SU FUNDACIÓN EN 1991, LA JGO-BW HA DESARROLLADO UNA ENORME CONTRI-BUCIÓN AL FOMENTO DE LA MÚSICA

dial, entre los que destacan el americano Terry Riley, el pianista chino-estadounidense Haosi Howard Chen y la violinista mexicana Erika Vega, entre otros.

Asimismo, su trayectoria da cuenta de su permanente colaboración con otras orquestas, solistas v directores invitados, tales como los guitarristas Leo Brouwer (Cuba), David Tanenbaum (USA), Olaf Van Gon1 de

septiembre, a las 19.30 horas será el concierto en el Aula Magna de la casa de estudios. ubicada en calle Uruguay 1720, en Temuco. La entrada es liberada.

nissen (Alemania), Peppino D'Agostino (Italia) y el Dúo Kvaratskhelia (USA).

La cita para las y los amantes de las cuerdas será el próximo lunes 1 de septiembre en el Aula Magna de la Universidad de La Frontera, ubicada en calle Uruguay 1720. La cita es a las 19:30 horas con entrada liberada. Solo se solicitará carnet de identidad al momento del in-03 greso.